nuevo cargo

El salmantino Joaquín Merchán, nombrado vicepresidente de Unión Profesional



SOCIEDAD

Actualizado 09/11/2024 12:03

Redacción



El salmantino Joaquín Merchán, nombrado vicepresidente de Unión Profesional

Se trata de una asociación que agrupa las profesiones colegiadas españolas con la misión de defender la cultura y los valores profesionales

Joaquín Merchán ha sido nombrado vicepresidente de Unión Profesional. El salmantino, que ya es presidente del Consejo General de Graduados Sociales, afronta este nuevo reto.

La asociación que agrupa las profesiones colegiadas españolas con la misión de defender la cultura y los valores profesionales, Unión Profesional, a través de su **Comisión Ejecutiva**, también ha nombrado a D. Salvador González Martín, presidente del Consejo General de la Abogacía, y al Dr. Óscar Castro Reino, presidente del Consejo General de Dentistas.

Se trata de la primera vez que el Consejo General de Graduados Sociales forma parte de la Comisión Ejecutiva, siendo un **nuevo reto** para el presidente de los Graduados Sociales que afronta con **ilusión** esta nueva actividad.

Unión Profesional aúna actualmente a 36 Consejos Generales y Superiores y Colegios Profesionales de ámbito nacional, que entre todos aglutinan más de 1.200 colegios y delegaciones territoriales y 1.500.000 de profesionales colegiados en territorio español.